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2019 年度誌上総会のご報告 

 

平素より同窓会活動にご支援、ご協力を賜り誠にありがとうございます。

心より厚く御礼申し上げます。 

さて、2020 年 6 月 20 日（土）に開催を予定しておりました「2019 年度

同窓会総会」はコロナ禍の中、会員の皆様の安全と健康を最優先に考え開催

を断念、会報「進取」を通しての「誌上総会」とし、議事の賛否につきまし

ては書面で意思表示をお願いする形とさせていただきました。 

結果は 240 名の返信があり、ほぼ満場一致で承認の意思表示をいただきま

した。従いまして、会則第 9 条 3 項の規定によりすべての議題は「承認」と

させていただきます。 

会員の皆様のご理解、ご協力に改めて感謝を申し上げます。 

なお、お送りいただきました多数のご意見や応援のメッセージは役員一同

の大きな励みとし、同窓会運営の参考とさせていただきます。 

まだまだコロナ環境が続くことと存じますが、会員およびご家族の皆様に

おかれましてはくれぐれも健康に留意され、お健やかにお過ごしになられま

すよう祈念申し上げ、ご報告とさせていただきます。 

 

 

 

 

 



1. 議案審議結果 

議案 承認 その他 

議案 1 2019 年度事業報告の件 238 2 

議案 2 2019 年度決算報告の件 238 2 

議案 3 2019 年度会計監査報告の件 238 2 

議案 4 2020 年度事業計画案の件 238 2 

議案 5 2020 年度予算案の件 238 2 

議案 6 同窓会規約・細則、同窓会憲章改定の件 238 2 

議案 7 奨学金制度設立の件 238 2 

議案 8 役員改選の件 239 1 

会議の決議は同窓会規約第 9 条 3 項で「会議の議事は、出席した会議構成員の

過半数の同意をもって決する」とあります。 

したがって 240 件の回答をいただき、そのほとんどが「承認」の意思表示をい

ただきましたので、すべての議案について承認とさせていただきます。 

 

 

2. ご意見 

Ｔさん（10 期卒） 

早期卒者は年々存命者が少なくなる。従って発信の機会が限定されてくる。 

そこで、クラス委員に限定せず、存命で会費納入者の中から選んではどうか。 

回答 

今年の卒業生は 72 期となります。同窓会は 1 期の卒業生から 72 期の卒業生

まで歴史を積み重ね重厚な組織になっています。年配の方から若い方まで、す

べての世代が繋がる同窓会でありたいと考えます。 

卒業後、年数が経つとクラス委員が分からなくなることもあるとは存じます

が、ぜひ同期の皆様でご連絡を取り合いながら引き続き同窓会活動にご参加

いただきたいと存じます。 

 

Ｋさん（11 期卒） 

各運動部の試合日程を知る方法はありますか？ 

わかれば是非応援に行きたいと思います。 

回答 

先輩方の応援は現役の生徒さんにとって心強い限りだと思います。応援に行

っていただけたら幸いです。 

日程等について各クラブ委員にホームページの活用を依頼いたします。 

 



Ｓさん（16 期卒） 

住所欄が狭すぎます、要訂正！ 

回答 

ご指摘ありがとうございます。 

 

Ｎさん（25 期） 

役員改選の所で名誉会長の選出の必要性は有りや 

回答 

規約で名誉会長は法政高校の校長となっています。議案 8 に記載すべきでし

た。ご指摘ありがとうございます。 

 

Ｔさん（26 期） 

ホームカミングをふやしてほしい 

回答 

ホームカミングデーは学校が主催者となっています。ご意見を踏まえ、学校と

今後の在り方について検討していきたいと思います。 

 

Ｓさん（26 期） 

一中、一高から大高へ変わってから二高、国際高と比べても下位となってしまってい

る。一日も早く、早慶と比肩できる学園となってほしい。 

回答 

ご意見ありがとうございます。 

 

Ｍさん（27 期） 

『同窓会名簿』の安全管理徹底を！ 

1 年に１～2 回、名簿からと思われる業者による商売の押売り等の TEL があ

ります。こういう時代なので、押売り,ゴリ押しにつながるセールスが発生し

ない様、名簿を商売に使わせない対応を！ 

回答 

個人情報については常日頃から取り扱いに注意を払って来ましたが、今後も

更に注意してまいる所存です。 

なお個人情報保護法の制定後は名簿の発行をしておりません。 

 

 

 



3. 記載されたメッセージ 

 

№ 卒期 氏名 意見 

1 1 T さん ますますのご発展を心より祈っております。 

2 2 E さん いつも同窓会活動にご尽力くださり感謝いたしており

ます。 

会報をご恵送くださりありがとうございました。 

3 4 K さん ご苦労様です。 

90 歳をこえましたが、まだ元気にいます。 

4 5 M さん 今年はコロナ禍で大変ですが、コロナに負けずに生き残

って下さい。ワクチンが出来るまで 3 密、自粛で頑張り

ましょう。 

5 5 F さん 事務局の方々、毎度御世話有難うございます。 

上記で宜しく、おまとめお願い申し上げます。 

6 5 K さん 各人頑張るように。いつも？の気持ちを持って 

立ち止まっては駄目！ 

7 7 H さん 役員各位御苦労様です。 

8 

 

 

8 N さん 岡校長の挨拶文拝読、いろいろのご苦労、つくづく頭が

下がります。皆々様のご自愛を願っています。髙村会長

の文面、大いに感銘を受けました。ご苦労様です。 

9 8 I さん 小生も今年 82 歳、お手伝いが出来ませんが、髙村会長

初め役員の皆様宜しくお願い申し上げます。 

10 8 S さん お世話になります。宜しくお願いします。 

11 9 K さん 母校の発展を願っております。同窓会役員の方々のご尽

力に感謝しております。 

12 9 I さん ご苦労様です 

13 10 S さん 異議ありません。コロナ禍の最中、ご苦労様でした。 

14 10 Y さん 山岳部 OB 会員ですが、山岳部がなくなり、総会がなく

なり、学校に行く楽しみがなくなりました。石川先生に

よろしく。     （事務局より石川先生へ連絡済） 

15 10 I さん お世話になりました。ありがとうございます。 

16 10 M さん 前同窓会会長岩村元雄（3 年生）先輩と私が 1 年生の時、

原水爆世界大会全国高校生大会（広島宮島）に参加、又

大学 4 年生の時、矢口五郎先生の元で教育実習受けた事

が思い出されます。これからもますます母校発展を祈っ

ております。 



17 11 I さん 役員の皆様御苦労様です。法政高校の事を思い出してお

ります。松永先生が体育の先生でした。 

18 11 W さん 役員様ご苦労様です、宜しくお願いします 

19 12 M さん 12 期生、昭和 35 年卒業（商業科）7 組 

法政一高応援団長です。78 歳です。当時を思い出しま

す。フレーフレー法政！ 

20 13 N さん ご尽力感謝致します。長期留守で遅れました。ご容赦 

21 15 S さん 髙村嘉昭会長様 

会長ご就任おめでとうございます。ご活躍の様子、うれ

しく誌上拝見致しました。 

※私の恩師でもあります、若橋保男先生にお会いしまし

たらよろしくお伝え下さい。 

昭和 41 年応援団卒 S 

22 18 S さん 同窓会会報がくる度に、高校時代の頃を想い出します。

あの時代にもどれることができればと！ 

会の発展と高校の発展を祈念いたします。 

23 23 T さん COVID-19 で大変な時期ですが、事務局の皆様の頑張り

に感謝いたします。 

24 33 A さん このコロナ禍、会報の発行は無いものと思っていました

が、ご尽力に本当に頭が下がります。 

25 33 O さん 33 期同級生役員の活躍に期待します。 

26 35 I さん 特に意見は有りませんが、よろしくお願い致します。 

27 36 U さん 皆様方のご健勝をお祈り申し上げます。 

28 40 K さん いつもご連絡をいただきましてどうもありがとうござ

います。今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。 

29 58 S さん 炎暑酷暑のみぎり、皆様のご健勝とご自愛をお祈り申し

上げます。 

30 72 T さん 同窓会年会費の振込用紙が同封されていませんでした。 

（事務局より連絡済） 

 

たくさんのご意見、メッセージをありがとうございました。 

 


